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ANTIDEMOCRATICA DECISIONE DELL'INTENDENZA W FINANZA 

L'Andrea del 
Sarto sfrattata 

sede delle poste 
Questa sera assemblea aperta dei soci 
Immediata reazione delle forze politiche 
e sociali — Un documento delle sezio
ni del.PCI e del PSI - Costruita nell'800 

Camere di commercio Dalle settimane in montagna alle visite ai musei 

La Regione non rinuncia 0CCaSÌOIlÌ didattiche 
a concordare la nomina I , . . . . , . 
dei presidenti camerali per te SCUOtò Cittadine 

La società di mutuo soccorso Andrea 
Del Sarto dovrebbe essere sfrattata nel 

({ febbraio prossimo In seguito ad una 
decisione dell'Intendenza di finanza d i o 
vorrebbe adibire I locali a sede delle 
poste. La notizia ha suscitato una im
mediata reazione delle forze politiche e 
sociali dei quart iere che non vogliono 
rinunciare n questo punto di r i fe r i 
mento del movimento associativo e de
mocratico cittadino. Le sezioni del PCI 
« Renalo Bilossi » e « Antonio Gramsci » 
e la sezione del PSI « Gaetano Pac
chi », in una presa di posizione con
giunta — inviata a tutt i i par l i t i demo
crat ic i e di presidenti della Regione e 
dell 'amministrazione provinciale, al sin
daco di Firenze ed agli assessori alla 
cultura dei tre enti, ai presidenti dei 
quart ier i 12, 13 e 14 — denuncia questo 
grave atto operato dall'Intendenza di 
f inanza. 

L'assurdo ed antidemocratico provve
dimento di sfratto farebbe leva sul 
fa t to che l 'edificio di via Luciano Ma-

nara, dovrebbe essere considerato ex 
bene del disciolto partito fascista e come 
tale passato al demanio dello Stato. In 
realtà la S.MS. « Andrea Del Sarto », 

' è uno dei più antichi sodalizi del movi
mento operaio ed antifascista fiorentino, 
costruito alla fine dell'800, pagato col sa
cr i f ic io dei lavorator i , difeso contro la 
teppaglia fascista che solo con la forza 
potè impadronirsene. Solo in base ad una 
legge antidemocratica varata negli anni 
dello "scelb ismo" queste case del popolo 
(tante sono state nella provincia di Firen
ze ed in Toscana) continuarono ad essere 
sottratte al movimento operaio e demo
cratico. Oggi in fat t i , dopo var i tentativi 
di portare l 'af f i t to a l ivell i intol lerabil i , 
l'intendenza di finanza intima lo sfratto 
anche alla gloriosa « Andrea Del Sarto », 
per mettere i locati a disposizione del
le Poste di Firenze. 

« Se è giusta l'esigenza di dare alle 
Poste locali adeguati per organizzare un 
servizio più efficiente — si af ferma nel 
documento delle sezioni del PCI e del 

PSI — non deve essere certo la casa 
del popolo a pagare per il fatto che in 
passato, anche nel quartiere, si è pre
fer i to costruire a f in i speculativi, piut
tosto che per soddisfare esigenze pub
bliche ». 

« L'Intimazione di sfratto non potrà 
avere seguito perchè non lo permette la 
consapevolezza di cosa rappresenta la 
casa del popolo Andrea Del Sarto nel
la coscienza politica e civi le delle lar
ghe masse popolari della città ». 

« Per questo — conclude il documen
to — mentre si invitano le forze demo
cratiche a mobil i tarsi per una battaglia 
politica e culturale volta alla difesa del
le strutture del movimento dei lavorato
r i , si ritiene indispensabile anche ne
gl i enti locali e nel Parlamento un'azione 
a sostegno di questa battaglia per la 
democrazia ». 

Questa sera alle 21 è stata indetta 
l'assemblea dei soci, aperta alla citta
dinanza. 

Una nota della giunta alle categorie 
interessate - Verso una consultazione 

Un centro vivo per il quartiere e la città 
// 211 gennaio del 1921 si 

costituiva nel salone del
l'Andrea del Sarto, affollato 
di delegati, la Federazione 
giovanile comunista italiana. 
Erano presenti, fra gli altri. 
il compagno Renato Bitossi 
— al cui nome è intitolata 
una delle sezioni del PCI del
la zona — i7 compagno Luigi 
Poiana, che fu il pi imo se
gretario della FGCI e che lo 
scorso anno, in quella stessa 
sala che ne aveva visto la 
nascita, ne celebrò il 55. an
niversario. 

E' questo un « pezzo » della 
storia gloriosa di una delle 
più prestigiose sedi del mo
vimento operaio e popolare. 
La Società di Mutuo soccorso 
« Andrea del Sarto » nacque. 
in via Luciano Munara al 
numero 12, nel 1896 dalla fu
sione di tre circoli esistenti 
nella zona: il « Madonnone ». 
quello di piazza San Salvi e 
il terzo di via Campo d'Arri
go. Si provvide all'acquisto 
del terreno, che allora cosò 
cinque centesimi al metro 
quadrato, attraverso una sot
toscrizione popolare che dava 
diritto ad ogni finanziatore 
di divenire socio della Casa 
del Popolo e di entrare in 
possesso di tante azioni cor
rispondenti alla somma ver
sata. 

L'edificio di • via Luciano 
Manara fu costruito con il 
lavoro volontario degli ope
rai, dei cittadini, dei demo
cratici della zona che ebbero 
come punto di riferimento e 
come guida il compagno 
Gaetano Piloti che qualche 
anno dopo doveva essere tru
cidato dai fascisti. 

Nel 1919 la Società di Mu
tuo Soccorso Andrea del Sar
to fu legalmente costituita 
davanti ad un notaio. Inizia

vano gli anni tremendi dello 
squadrismo più violento: la 
SMS Andrea del Sarto dive
niva ti punto di riferimento 
per l'antifascismo militante 
per i democratici, per tutti 
coloro che avvertivano l'esi
genza di combattere l'insor
gente fascismo, e anche delle 
forze sindacali e di un mo
vimento associazionistico che 
doveva mettere salde radici e 
che il fascismo non riuscì 
mai a recidere. Solo con l'in
ganno e con la forza della 
violanti i fascisti riuscirono 
ad appropriarsi della gloriosa 
SMS Andrea del Sarto. In
tervennero in tutti i modi 
contro i soci per appropriar
si delle azioni dopodiché, con 
una asscml>1ea manovrata e 
con un compiacente atto no
tarile riuscirono a dare una 
veste legale a quello che era 
un vero e proprio furto. Così 
la SMS Andrea del Sarto di
venne il circolo rionale fa
scista « Menaboni ». 
< Con la guerra partigiana e 
con la liberazione di Firenze 
la sede tornò ai legittimi 
proprietari: ai superstiti di 
coloro che l'avevano costruita 
nel lontano 1896 e che l'ave
vano difesa dagli attacchi in
discriminati degli squadristi, 
e al popolo del Madonnone. 

Ma la vicenda dell'Andrea 
del Sarto, come quella della 
stragrande maggioranza delle 
Case del Popolo, doveva es
sere ancora lunga e tormen
tata. Nel 1914 l'immobile 
considerato come parte dei 
beni dell'ex fascismo fu in
corporato dal Demanio dello 
Stato. E quelli che erano i 
legittimi proprietari, derubati 
dal fascismo, si trovarono 
nella condizione di essere 
ospiti nella loro casa e di 
dovere pagare un affitto. Fu 

per questi motivi che nel 
1964 il Consiglio della SMS si 
propose di giungere all'ac
quisto della sua sede: una 
decisione sofferta ma di 
grande, valore politico. 

Il ministero delle Finanze 
nel 1966 si dichiarò inizial
mente favorevole alla vendita 
ed affermò addirittura che la 
pratica poteva considerarsi in 
fase avanzata. Il 28 febbraio 
del 1974, ben otto anni dopo. 
la direzione generale del De
manio affermava « di non a-
vere nulla in contrario a 
proporre alla presidenza del 
Consiglio dei ministri l'emis
sione di un apposito decreto 
interministeriale di destina
zione di questa struttura ai 
fini perseguiti dalla società 
stessa, mediante cessioìie ». 
L'ufficio Tecnico Erariale fe
ce anche una valutazione sul
la base di una perizia attri
buendo all'immoblie un valo
re di 57 milioni. Dodici glor
ili dopo questa comunicazio
ne al Consiglio della SMS 
Andrea del Sarto giungeva un 
telegramma della direzione 
provinciale delle Poste che 
dichiarava il proprio interes
se ad acquistare l'immobile. 
Contemporaneamente l'Inten
denza di Finanza con una let
tera chiedeva di sospendere 
la richiesta di acquisto e l'e
sibizione dei documenti rite
nendo revocata la decisione 
presa nel febbraio del 1974. 

Nei tre anni successivi l'af
fitto venne addirittura tripli 

calo passando da 2.400.000 a 7 
milioni 200.000. 

Il 25 ottobre del 77 fu in
viata una lettera (che per un 
errore di indirizzo tornò al 
mittente e solo successiva
mente fu rispedita al consi
glio della SMS Andrea del 
Sarto) nella quale si comuni-

i cava che per esigenze del

l'uni minisi razione provinciale 
delle Poste di Firenze si ren
deva necessaria la restituzio-

| ne dell'immobile all'Inten
denza di Finanza « libero da 
! persone e da cose » entro il 

31 gennaio del 1978. 
Un invito che la popolazio

ne del rione, le forze demo
cratiche e popolari, le forze 
politiche e sociali, gli Enti 
locali respingeranno con de
cisione non solo per il valore 
storico di questa gloriosa so
cietà ma anche per ciò che 
essu rappresenta oggi per gli 
abitanti del Madonnone: uti 
centro vivo, che assolve ad 
una serie di esigenze sociali, 
culturali, ricreative associati
ve. 

In esso trovano sede, infat
ti. numerosi gruppi culturali 
e sportivi. Nel teatro della 
SMS Andrea del Sarto si so
no esibiti i primi gruppi 
teatrali giovanili, si sono 
svolti e si svolgono concerti 
di musica classica e moder
na. vengono organizzati corsi 
di ginnastica psicomotoria, di 
mini-basket, e in funzione un 
ambulatorio per la popola
zione. A suo tempo fu istitui
to un centro di medicina so
ciale che è poi passato alta 
ani m inistrazione provinciale 
come del resto al Comune è 
passato un asilo. 

Nel corso di ogni settima
na. per il gran numero di 
iniziative che vengono portate 
avanti, mediamente sono dai 
6 ai 7 mila i cittadini che 
frequentano i locali di via 
Luciano Manara. Ed è pro
prio per la sua funzione so
ciale che la SMS Andrea del 
Sarto dovrà rimanere patri
monio dei cittadini del Ma-
donnone e del movimento o-
peraio. 

In una nota inviata a tutte 
le categorie interessate il pre
sidente della giunta toscana. 
afferma che la regione noti 
rinuncia al suo diritto di con
cordare col ministro le nomi
ne (lei nuovi presidenti delle 
Camere di commercio e si 
riserva di promuovere in gen
naio un'ampia consulta/ione 
di tutte le associazioni ed i 
poteri locali per formare un 
elenco di candidature sulla 
base del quale sarà ricercata 
l'intesa col ministro. Questa 
posizione è stata espressa di 
fronte al contrasto che su 
questo as|)etto qualificante 
della nomina dei nuovi presi
denti delle camere di com
mercio (il cui mandato sca
de alla fine dell'anno) si pro
fila col ministro dell'Indu
stria. 

Come è noto, infatti, i pre> 
sidenti delle Camere di com
mercio dovranno essere no
minati dal ministro dell'In
dustria d'intesa con i diver
si presidenti delle giunte re
gionali. Di fronte al silen
zio del governo su questo 
punto i presidenti delle Re
gioni si sono già incontrati 
con il presidente Andreotti 
per definire le procedure di 
attuazione della intesa previ
sta dalla legge. 

Finora però non è ancora 
giunta una risposta dal go
verno. mentre l'on. Donat 
Cattiti ha già invitato i pre
fetti a fargli pervenire rose 
di nomi di possibili presi
denti. Da qui l'intervento del 
Presidente Lagorio messo in 
atto dopo una consultazione 
con le altre Regioni e dopo 
aver sentito la giunta regio
nale. Di questa iniziativa La
gorio ha anche informato il 
comissario di governo dottor 
Ricci, i prefetti della Regione 
ed i presidenti uscenti delle 
Camere di Commercio. Una 
comunicazione è stata fatta 
anche al Presidente del Con
siglio Regionale. 

• • « 

Intanto il personale della 
Camera di Commercio di Fi
renze ha proclamato lo stato 
di agitazione, riunendosi in 
assemblea sul luogo di lavo
ro, per protestare contro il 
persistente atteggiamento 
deH'amministrazione che si
stematicamente disconosce 
gli accordi e le intese con 
le organizzazioni sindacali. 
Oggetto della controversia 
sindacale l'assetto pensioni
stico, i problemi dell'organiz
zazione del lavoro e di fun
zionalità dei servizi. 

In un volantino le organiz
zazioni sindacali CGIL, CISL, 
UIL, indicano le inadempien
ze dell'amministrazione, re
sponsabile di una battaglia 
alla quale i lavoratori sono 
costretti e che non ha asso
lutamente l'obiettivo di dan
neggiare gli utenti. In parti

colare i sindacati sottolineano 
la scarsa sensibilità dimo
strata sulla questione della 
organizzazione dei servizi e 
sui ' problemi derivanti dal
l'entrata in funzione, previ
sta per i primi di gennaio, 
dei terminali CKRVED che. 
per il modo con cui è stata 
condotta rischia nuovamente 
di scaricare i ritardi e le 
inefficienze delle amministra
zioni sulle spalle dei lavo
ratori. 

Un programma di iniziative dell'amministrazione comunale • Soggiorni di 
«scambio» con altri comuni • Agevolazioni per il trasporto degli alunni 

Conferenza 
dibattito 

su Giuseppe 
Di Vittorio 

Domani alle 17, presso II 
dopolavoro ferroviar io di Fi
renze — via A lamanni 6 — 
nel 20. anniversario della mor
te del compagno Giuseppe DI 
V i t tor io , si svolgerà un dibat
t i t o sulla f igura, l'opera e 
l 'a t tual i tà del pensiero del 
grande dir igente pol i t ico e 
sindacale. A l d ibat t i to parte
ciperanno Il sen. Michele Pi
st i l lo, autore del l ibro < Giu
seppe Di V i t to r io 1944-1957», 
e Rinaldo Scheda, segretario 
nazionale della C G I L . 

Settimane di scambio, sog
giorni in montagna, itinera
rio brunellesehiano e visite 
guidate ai musei cittadini: 
sono alcune delle « occasioni 
pedagogico - didattiche » che 
per il 1977-78. come nei mesi 
passati il comune mette a 
disposizione delle scuole della 
città. Iniziative analoghe si 
sono svolte anche l'anno scor
so insieme ad attività di ag
giornamento per il personale. 
Per il "78. ha affermato l'as
sessore comunale Benvenuti 
alla recente riunione delle 
commissioni consiliari decen
tramento e ristrutturazione 
con il collegio dei presidenti 
del consigli di quartiere, non 
si potrà realizzare una esten
sione dei servizi data la pre
caria situazione finanziaria 
dell'amministrazione: è pos
sibile invece continuare il la
voro di qualificazione e di 
un sempre maggiore adegua
mento delle possibilità offerte 
rispetto alle esigenze dimo
strate dagli alunni, dagli in
segnanti e dal genitori. 

I dettagli del programma 
verranno discussi in una ap
posita riunione tra l'assessore 
e i rappresentanti dei con
sigli di quartiere fissata per 
i primi di gennaio, ma la 
bozza delle proposte è già 
pronta. 

Le settimane di soggiorno 
in montagna verranno orga
nizzate a partire da gennaio 

nelle località di Montepla-
no (Vernlo) e di Cernito (Pe
lago). Potranno • partecipare 
due classi di scuola elemen
tare per turno con gli inse
gnanti. una rappresentanza 
del genitori e almeno un 
non docente. 

11 Comune provvede a vit
to. alloggio e trasporto, men
tre per altre spese 1 consigli 
di circolo potranno attingere 
al fondi stanziati dalla Re
gione per le settimane bian
che. A ciascun circolo didat
tico è data la possibilità di 
usufruire per tutto il '78 di 
una settimana in montagna e 
di una settimana di scambio 
con gli alunni di scuole di 
altri comuni che. come lo 
scorso anno, ricambiano In 
seguito l'ospitalità. E' previ
sto anche un cielo di visite 
al servizi della città, a cui 
potranno partecipare non più 
di 3.000 ragazzi dall'educa
torio in poi, 

Le occasioni vengono offer
te anche allo scopo di favo
rire momenti dì Incontro e 
di verifica tra insegnanti sta
tali e comunali. L'adesione 
alle Iniziative prevede quindi 
una programmazione comune. 
Per la scuola materna ver
ranno organizzate giornate 
alla casa scuola Pieragnoh, 
mentre il programma dell'iti
nerario brunellesehiano è an
cora da definire. Rientra in 
questo quadro di iniziative la 

serie di visite ai musei cit
tadini (Davanzati. Uffizi. Ar
genti e Bargello) promosse 
dal Comune già dall'inizio 
dell'anno scolastico in colla
borazione con la sezione di
dattica degli Uffl2i. Dal mese 
di gennaio per le visite diret
tamente organizzate dalla 
scuola saranno distribuiti tes
serini ATAF e messi a dispo
sizione mezzi pubblici e pul
mini. 

Il Partito 
Alle ore 21 di questa sera 

nei locali della federazione 
comunista f iorent ina avrà 
luogo la r iunione della com
missione per I problemi del 
lavoro. Al l 'ordine del g iorno: 
« Impostazione della confe
renza operaia provinciale e 
nazionale >. 

Nuova segnaletica 
nel viale dei Mille 

PICCOLA CRONACA 

Allo scopo dì rendere più scorrevole il traffico veicolare 
il Comune ha fatto installare dei nuovi semafori nel viale 
dei Mille all'incrocio con via Marconi. Le aule provenienti 
da Campo di Marte (che percorrono il viale dei Mille) e di
retto * verso piazza delle Cure, giunte all'incrocio con via 
Marconi potranno solo girare a destra e all'altezza di via 
Pacinottì a sinistra. Il traffico veicolare proveniente da 
piazza delle Cure potrà girare a destra e sinistra per via 
Pacinotti (a senso unico verso il ponte del Pino e verso il 
viale Alessandro Volta) a sinistra per via Marconi o prose
guire per il Campo di Marte. Le auto provenienti da via Mar
coni (che arrivano dalla zona di S. Gervasio) una volta rag-

i giunto il viale dei Mille potranno solo girare a destra verso 
via Pacinotti o piazza dolio Cure. Il traffico proveniente da 
via Andrea del Castagno • via Mannelli e diretto verso S. Ger
vasio • Campo di Marte dopo aver superato il ponte del Pino 
dovrà girare a destra: le auto per S. Gervasio gireranno a 
destra per via Marconi, quello dirette noi viale dei Millo 

. Imboccheranno via del Pratellino e quelle dirette al Campo 
tfi Marte o Coverciano dovranno proseguire per via Campo 
#Arrfff* . 

FARMACIE N O T T U R N E 
Piazza San Giovanni 20, 

Isolotto 5. via Ginori 50, via
le Calatafimi 6, via Della 
Scala 49, Borgognissanti 40, 
piazza Dalmazia 24, piazza 
delle Cure 2, v'a G. P. Orsi
ni 27. via Senese 206. via Di 
Brozzi 282. via G. P. Orsini 
107. interno stazione S. M. 
Novella, viale Guidoni 89; 
via Stamina 41, via Calzaiuo
li 7. 

BENZINAI N O T T U R N I 
Sono aperti con orario 22-

7.00 i seguenti distributori: 
via Rocca Tedalda AGIP: 
viale Europa ESSO: via Bac
cio da Montelupo IP: via Se
nese AMOCO. 

ISCRIZ IONI ALLE 
L ISTE D I LEVA 

Verrà affisso con data 1. 
gennaio 78. il manifesto per 
l'iscrizione nelle liste di leva 
dei giovani nati nell'anno 
1961. Le iscrizioni vengono 
ricevute in Palazzo Vecchio 
dall'ufficio Servizi Militari, 
stanza numero 3. nei giorni 
feriali dalle 9 alle 13. 

D I F F I D A 
La compagna Elvira Palet

ta, della sezione Sinigaglia-
Lavagnini. ha smarrito il pro-

. prio portafogli contenente 
I fra le altre cose, la propria 

tessera del PCI numero 
0457623. Chiunque la ritrovas
se è pregato di farla recapi
tare ad una sezione del par
tito. Si diffida dal farne qual
siasi altro uso. 

MUSICA CILENA 
AL QUARTIERE 7 

Domani sera alle 21, presso 
il Circolo ricreativo Ltppi. 
via Fanfani 16 <bus 23 a). 
si terrà uno spettacolo di 
canzoni popolari cilene e la
tino-americane ' presentato 
dal complesso ICALMA. Si 
tratta della prima di una 
serie di manifestazioni mu
sicali organizzate dal Consi
glio di Quartiere 7 e dal Cir
colo Ricreativo Lippi, nell' 
ambito - del - decentramento 
culturale 77. 

« C H I RUPPE I RASTELLI 
A MONTELUPO?» 

Stasera alle 21,15 presso 
la sala consiliare del comu
ne di Montelupo, organizzata 
dalla libreria Rinascita di 
Empoli, si terrà la presen
tazione del libro «Chi ruppe 
i rastelli a Montelupo?». e-

i dito da li Molino. Alla pre-
I sentazione parteciperanno r 
| autore professor Carlo M. Ci-
I polla e l'assessore regionale 

alla Cultura, compagno Luigi 
Tassinari. 

O R A R I O PISCINA 
CAMPO DI M A R T E 

Fino al 30 dicembre sarà 
mantenuto l'orario continua
to dalle 9 alle 18 e, apertura 
serale dalle 2 0 3 alle 22,30 

i giovedì. Il 31. apertura dalle 
| 9 alle 13 e il 1. gennaio 78 
j chiusura. L'orario normale 
I riprenderà dal 2 gennaio. 

' CONCORSO U F F I C I A L I 
D I COMPLEMENTO , 
" E* stato pubblicato sulla 

Gazzetta Ufficiale il bando 
di concorso per il reclutamen
to di 50 sottotenenti di com
plemento della Guardia di 
Finanza riservato a laureati 
in discipline giuridico-econo-
mtche che non abbiano a-
dempiuto agli obblighi di le
va né superato il 26. anno di 
età. Il concorso comprende 
la valutazione dei titoli e 1' 
accertamento dell'idoneità fi
sico-psico-attitudinale. I vin
citori son ammessi al corso 
allievi ufficiali di comple
mento della durata di 4 me
si. Per ulteriori informazioni 
rivolgersi ai distretti militari 
e ai comandi della Guardia 
di Finanza. Le domande di 
ammissione scadono il 13 
gennaio prossimo. 

NUOVO COMANDANTE 
POLIZ IA T R I B U T A R I A 

Ha avuto luogo lo scambio 
delle consegne fra il colon
nello Gaetano Candidori, 
nuovo comandante, e il co
lonnello Enzo Rella, il quale, 
destinato ad altro incarico 
lascia dopo due anni U co

mando del nucleo regionale 
di Polizia Tributaria della 
Guardia di Finanza. 

CONCERTO JAZZ 
A CASTELLO 

Stasera alle 21, presso la 
casa del popolo di Castello 
in via Reginaldo Giuliani. 
verrà presentato il concerto 
Jazz del « Bob Quintet ». 

FRATELLANZA 
POPOLARE AVS 

In seguito al rinnovo del 
consiglio direttivo dell'asso
ciazione di Pubblica Assisten
za « Fratellanza popolare » di 
San Donnino, è stato eletto 
nuovo Presidente il signor 
Lorenzo Conti, affiancato da 
due vicepresidenti, Antonio 
Cristofaro e Filippo Papuccl. 

Q U A R T I E R E • 
Il consiglio di quartiere nu

mero 9 ha approvato il pro
gramma di attività proposto 

i dalle commissioni cultura. 
scuole biblioteche e cultura. 
sport, giardini e tempo li
bero. Tale programma oltre 
ad un concerto jazz, uno ban
distico. uno di musica popo
lare. uno di organo e due gui
dati di musica lirica ed un 
dibattito sull'evoluzione del 
gusto giovanile nei confronti 
della musica, comprende an
che alcune attività collate
rali che consistono in corsi 
di educazione musicale, di 
animazione musicale, ricer
che storiche sul quartiere: 
visite guidate nel quartiere e 
una mostra antopologica nel
la scuola elementare. 

ASSEMBLEA ARCI-CACCIA 
Domani alle 20.30 presso 

la SMS di Rifredi in via Vit
torio Emanuele 303 si terrà 
l'« assemblea straordinaria 
provinciale » del dirìgenti. 
delle guardie giurate volon
tarie e dei soci del circoli 
ARCI-caccia della provincia. 
I lavori saranno incentrati 
sulla «nuova legge naziona
le sulia caccia • aree fauni
stiche e delegazioni della 
caccia - catture e ripopola
mento 78 - tesseramento 78 
• impegni e scadenze con-
ffrewuali». 

Galluzzo: reclutati 
15 nuovi compagni 

I compagni della sezione 
del PCI del Galluzzo hanno 
raggiunto i l 103 per cento nel 
tesseramento. Grazie a l l ' im
pegno profuso dal compagni 
la sezione del Galluzzo ha re
clutato 15 nuovi compagni. 

E' accaduto al « Red Garter » 

Furto di biglietti 
durante un litigio 

Un insolito furto è stato denunciato dal titolare del locale 
notturno « Red Garder », Franco Cappelli, 36 anni, abitante 
in piazza della Costituzione. Al funzionario di servizio in 
questura ha sostenuto di aver subito il furto di duecento 

, biglietti di ingresso. La scomparsa del blocchetto dei bi
glietti sarebbe avvenuta durante una lite avvenuta nel locale 
tra due giovani. Cosa se ne faranno di questi biglietti è un 
mistero: le serie sono numerate e quindi non c'è alcuna 
possibilità agli eventuali possessori di entrare nel locale 
senza pagare. 

Le ricerche dello sparatore della giovane nomade Visna 
Dujurdjevio, ferita con un colpo di pistola al petto, hanno 
avuto esito negativo. Dzula Kolombar che ha sparato alla 
giovane donna perché respinto è riuscito a far perdere le 
proprie tracce. Le condizioni della ragazza che ha ventun 
anni ed è madre di due bambini sono stazionarie. Comunque 
i medici hanno notato un leggero miglioramento e la gio
vane dovrebbe cavarsela. 

La polizia anche nella giornata di ieri ha compiuto di
verse perquisizioni e irruzioni negli accampamenti di nomadi 
ma lo sparatore non è stato rintracciato. 

Agenti dell'ufficio diurno della questura sono intervenuti 
in via Pagnini 41 nel negozio di generi alimentari di Lubiana 
Muzioli e Paolo Biadi dove si era sviluppato un incendio. Sul 
posto sono intervenuti anche i vigili del fuoco che hanno in 
poco tempo domato le fiamme. I danni secondo i primi 
accertamenti sono lievi e le causo dell'incendio sono da 
ricercarsi in un corto circuito. , 

Per la « Fratellanza popolare » di S. Donnino 

Restano i sospetti 
per T inceneritore 

Le assicurazioni di carattere sanitario e igienico fornite 
dalle amministrazioni comunali di Firenze e Campi e dal 
l'ASNU sul problema delle polveri dell'inceneritore non 
hanno convinto la « Fratellanza popolare » di S Donnino 
Questa organizzazione, che ha recentemente tenuto sull'ar
gomento una conferenza stampa, basa le proprie considera
zioni sulla pericolosità degli scarichi su una serie di studi 
condotti da esperti olandesi (pubblicati sulla rivista scien
tifica «Clemosphere») che avrebbero rintracciato la pre 
senza di diossina e altre sostanze estremamente tossiche 
nelle ceneri e nei gas di camino degli impianti del loro 
paese. 

Le analisi condotte fino ad ora, hanno affermato i co
muni interessati e l'ASNU, rivelano la presenza di « policlo-
robifenile » ma in entità del tutto trascurabili, escludono pos
sibili conseguenze tossiche e cancerogene, dimostrano la 
funzionalità dei sistemi di controllo di cui l'impianto è for
nito. La « Fratellanza popolare » lamenta, nella lunga rela
zione presentata alla conferenza stampa, il ritardo con cui 
sono state condotte le analisi lene non hanno preso ancora 
in considerazione la possibilità della presenza di diossina 
nei fumi) e l'insufficienza delle risposte fornite dagli am
ministratori. Il problema, afferma la relazione, non è quello 
di stabilire se la quota di polveri rientra nel limiti consen
titi dalla legge antismog ma di verificare le reali conse
guenze che ha sulla popolazione della zona l'attuale situa
zione. L'organizzazione chiede infine di conoscere I risultati 
delle indagini che eventualmente siano state condotte in 
merito al problema delle cause di mortalità a S. Donnino. 

COLOSSALE 
VENDITA MIGLIAIA DI 

ARTICOLI 

a prezzi di realizzo 

L0DEN 

IMPERMEABILI 

PALETOTS 

PANTALONI 

21.900 

29.500 

39.500 

9.900 

ABITI PURA LANA 

ÀBITI PETTINATI 

TAILiEURS 

GONNE 

39.500 

59.500 

15.900 
9.900 

VASTO ASSORTIMENTO • MISURE CALIBRATE 

F I R E N Z E 
Vi.» BRINELLESCHI 

Via BORGO S. LORENZO 

P R A T O 
Via C GL'ASTI 

Via BANCHELLI 


